



Resolution on Kosovo
Adopted by the General Assembly
Salzburg, Austria, 1-4 October 1998



Résolution sur le Kosovo
Adoptée par l'Assemblée générale
Salzbourg, Autriche, 1-4 octobre 1998

The last events in Kosovo, which resulted in the death of many peaceful Albanian civilians from the hands of Serbian troops, deeply shocked the participants of the Youth Forum's General Assembly, as well as the whole civilized world. We know that some of the main victims of this conflict, as in other conflicts in the world, are young people as an active part of society. We, representatives of youth organisations of Europe, express our protest against inhumane actions of Serbian governmental forces, and urge the government of this country to stop the policy of killing peaceful civilians immediately.

At the same time, we address this issue to UN countries, European and international organisations, and urge them to make all the necessary efforts to stop the ethnic cleansing in Kosovo and to solve the conflict. We urge the European youth to lead activities against all forms of ethnic intolerance, racism and chauvinism.

Les derniers événements survenus au Kosovo, au cours desquels plusieurs civils albanais totalement innocents sont tombés aux mains des troupes serbes, ont profondément choqué les participants de l'Assemblée générale du Forum Jeunesse, ainsi que l'ensemble des pays civilisés. Nous savons tous que les principales victimes de ce conflit, comme de bien d'autres conflits dans le monde, sont des jeunes qui constituent les éléments actifs de la société. Nous, les représentants des organisations de jeunesse d'Europe, protestons contre les actions inhumaines menées par les forces gouvernementales serbes et invitons le gouvernement de ce pays à mettre fin immédiatement à la politique d'extermination de civils innocents.

Dans le même temps, nous portons cette question à l'attention des pays membres des Nations unies, des organisations européennes et internationales, et les invitons à faire tout ce qui est en leur pouvoir pour mettre fin au nettoyage ethnique au Kosovo et à résoudre ce conflit. Nous invitons la jeunesse européenne à organiser des activités pour lutter contre toutes les formes d'intolérance ethnique, de racisme et de chauvinisme.